



FERIA LABORAL EN BAMBAMARCA OFRECIÓ MÁS DE 65 OPORTUNIDADES DE EMPLEO

- Otro grupo de jóvenes y adultos ahora tendrán un trabajo formal y seguro.

Por: Dirección de prevención y solución de conflictos

Una de las principales demandas de la población es contar con un empleo digno y formal. Por tal motivo, el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo (DRTPE), realizó la VIII Feria Laboral Descentralizada en la Plaza de Armas de Bambamarca.

La actividad congregó a diversas empresas del sector privado, las cuales pusieron a disposición más de 60 vacantes de empleo formal y seguro para jóvenes, adultos y personas con discapacidad. En total se recepcionaron más de 200 CV.

"(Las ferias laborales) son una actividad itinerante que realiza la DRTPE a fin de generar espacios adecuados para promover el empleo en las diversas provincias de la región, articulando con la empresa privada y los gobiernos locales", explicó Juan Tapia Baca, director regional de Trabajo y Promoción del Empleo.

Durante la VIII Feria Laboral Descentralizada también se entregó gratis más de 250 Certificados Únicos Laborales (CUL). Este documento es indispensable para postular a un puesto de trabajo, ya que contiene los antecedentes penales, policiales y judiciales del solicitante.

Asimismo, se brindó orientación vocacional y asesoría legal gratuita para constituir una empresa. Para ello, se contó con la participación de especialistas del Colegio de Abogados de Cajamarca, de la Superintendencia Nacional de Fiscalización Laboral (Sunafil), SUNAT, Superintendencia Nacional de Banca y Seguros (SBS) y del Ministerio de la Producción, a través del Programa Tu Empresa.

REPORTE



Nota de Prensa N° 106



Fecha de Publicación: 27/10/2023 05:35 p.m.

trabajo.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/7515

En lo que va del año, la DRTPE ha efectuado ferias laborales descentralizadas en San Marcos, Cajabamba Celendín, Chota, Jaén, San Miguel y Cutervo, a través de las cuales, diferentes empresas formales han ofertado más de 1600 vacantes de empleo.